

環境だより



環境課 ☎66♦1121

「容器包装ごみ」って、あまり聞きなれない言葉ですが、これは、ジャムの入っている瓶、ジュースが入っているペットボトル、お菓子の紙箱などの商品を入れている容器や包み紙のことです。

この「容器包装ごみ」は、家庭から出るごみの約60%の体積を占めています。

これら大量に出されるごみが新しい資源に生まれ変わったら：そんな考えから「容器包装リサイクル法」は生まれました。この法律では、リサイクルを促進するために、ごみの分別を容易にする識別マークの表示が義務付けられて

「容器包装ごみ」の減量とリサイクル

識別マーク	
	食料品(しょうゆ、清乳飲料など)、清涼飲料、酒類のペットボトル
	飲料・酒類用のスチール缶
	飲料・酒類用のアルミ缶

います。

皆さんのご協力により、回収できる容器包装資源の量はどんどん増えていますが、一方では多種多様な容器包装の大量使用が進み、焼却処分しているごみの量は減っていません。

リサイクル法の目的は、リサイクル社会を作ることによってごみ減量を促進することであって、大量リサイクル社会を作るものではありません。

ごみを資源としてリサイクルすることはとても大切なことですが、もっと大切なことは、ごみを出さないことです。

買い物を買うとき、買った時、ちよつと考えてみてください。「ごみにならない製品を購入し、ごみを買わない賢い消費者になる」ことを。

普段の生活で、できることから少しずつでも、ごみ減量にご協力ください。

消防最前線

Journal of Fire Department 119

URL <http://www.city.gamagori.aichi.jp/syoubou/index.html>

消防署の2階には、ヨーロッパ出身の金髪美女6人が眠っています。そして、市民の皆さんの要望があればどこへでも出掛けていきます。実はこの彼女たちは、今回の話の主役となる心肺蘇生訓練用人形です。その名を、レサシ・アンといいます。

その容姿は、まるで生きているようだ、とは言い過ぎかもしれませんが、初めて見る人は誰でも興味を持つのではないのでしょうか。

さて、その中身は、これなかなか精巧にできています。横たわっていると、完全気道閉塞状態です。人工呼吸は、しっかり気道確保ができていないと思うように胸が膨らまず、

無口、無表情ですが



仕事中のレサシ・アン(下)

心臓マッサージの圧迫位置もあばら骨をたどりながら確認できる仕組みになっています。

心肺蘇生法を受講する人たちは、レサシ・アンを家族や友人に見立てて、臨場感を持って呼びかけています。なかには、ちゃんと気道確保ができないまま、力いっぱい息を吹き込んで、顔を真っ赤にしている人や、心臓マッサージを力の限り押しつづけてしまい、生身の人間なら大丈夫かな?とヒヤヒヤする人もいます。しかしこれも、大切な人の命を救いたいという気持ちからで、頼もしいかぎりです。

そんな人々の思いを、頑丈な体で一身に受け止めているのがレサシ・アンです。

今日も、皆さんの心肺蘇生法習得の手助けをするため、どこかの会場で横たわっています。